

Der Einfach-Wesentlich-Check

Franz Sedlak



1. Der frühe Arbeitsbeginn hat ein Edelmetall im Nahrungsaufnahme-Organ.
2. Äquivalenz wird präferiert.
3. Die Antipathie gegen ungewollte Einflussnahmen anderer soll auch vice versa gelten.

Man kann alles kompliziert und schwer verständlich ausdrücken oder möglichst einfach und klar. Das Wesentliche lässt sich einfach sagen:

- Statt: *Der frühe Arbeitsbeginn hat ein Edelmetall im Nahrungsaufnahme-Organ.* **Morgenstund hat Gold im Mund.**
- Statt: *Äquivalenz wird präferiert.* **Gleich zu gleich gesellt sich gern.**
- Statt: *Die Antipathie gegen ungewollte Einflussnahmen anderer soll auch vice versa gelten.* **Was du nicht willst, dass man dir tu, das füg´ auch keinem andern zu!**

Wesentliches kann man einfach ausdrücken. Was sich nicht vereinfachen lässt, war vorher schon ohne Bedeutung - nur versteckt unter prunkvollem Auftritt!